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Aos 28 (vinte e oito) dias do mês de junho do ano de 2023, às 10h00 (dez 
horas), sob a presidência em exercício da vereadora Silvânia Barbosa reuniu-
se a Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 
564, bairro Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma híbrida, presencial 
e remota com as presenças dos vereadores: Alan Balbino, Brivaldo Marques, 
Cal Moreira, Davi Davino, Drº Valmir, Eduardo Canuto, Fábio Rogério, 
Francisco Filho, Gaby Ronalsa, Joãozinho, João Catunda, José Márcio Filho, 
Leonardo Dias, Marcelo Palmeira, Olívia Tenório, Oliveira Lima, Rodolfo 
Barros, Siderlane Mendonça e Teca Nelma. Foi colocada para aprovação do 
plenário a ata da sessão anterior. No Grande Expediente como primeiro 
orador, vereador Joãozinho mencionou que hoje é um dia especial aqui 
na Casa, onde este vereador teve a honra de receber os alunos do curso de 
Administração Pública da Universidade Estadual de Alagoas. Destacou que 
pode apresentar as instalações deste parlamento e explicar um pouco sobre 
o funcionamento do trabalho do colegiado no legislativo municipal. Agradeceu 
a todos pela presença. A Câmara de Maceió está sempre de portas abertas 
para vocês, frisou o orador. Em seguida, reportou as problemáticas do 
mercado público do Benedito Bentes que pede socorro. Destacou que o 
equipamento está há mais de quatro meses interditado devido às condições 
precárias e os riscos que vinha causando na vida dos feirantes, 
permissionários e a população em geral. É telhado quebrado, banheiro 
depredado, estrutura metálica danificada, entre outras situações graves 
causadas pelo abandono da prefeitura municipal de Maceió. Afirmou que 
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durante a fiscalização que este parlamentar fez no espaço, pode verificar de 
perto os problemas graves de falta de estrutura no mercado público do 
Benedito Bentes. Os feirantes e permissionários do equipamento precisam de 
condições dignas de trabalho pra já. Por isso, já cobrou do município medidas 
urgentes para solucionar essa situação. Fez graves denúncias que já foram 
protocolizadas ao ministério público de que a prefeitura gastou milhões com 
aluguel de tendas ao invés de recuperar o telhado do mercado em questão. O 
segundo orador vereador Leonardo Dias pontuou que durante a campanha 
e depois dela tem visitado constantemente os mercados da nossa capital e 
que obviamente o maior símbolo da incompetência do poder público é o 
mercado da produção. Parabenizou o vereador Joãozinho pelo tema abordado 
em tribuna. Pontuou que na cidade Natal do parlamentar, Aracaju, tinha 
problemas estruturais, mas se tornou mercado modelo diante da boa gestão 
que teve iniciativa para mudar para melhor a triste realidade. Discorreu que 
não compreende como foi gasto milhões de reais em tendas ao invés de 
melhorar o telhado do mercado do bairro do Benedito Bentes. O parlamentar 
fez duras críticas ao fato. O terceiro orador vereador Alan Balbino comentou 
que a Casa do povo tem que ser livre. Discorreu que a Câmara de Porto Real 
do Colégio cerceou a entrada da população na discussão da LDO. O vereador 
repudiou com veemência esse fato, discorrendo que trata-se de uma 
imoralidade. Solicitou que todas as entidades precisam acordar para que a 
população não sofra. Elogiou este parlamento que está Casa é de fato do 
povo. Em aparte o vereador Leonardo Dias disse acreditar que essa situação 
seja revogada, que não tem conhecimento do fato, mas que a Câmara de 
Porto Real do Colégio revise essa situação. Repudiou o fato e que nenhuma 
Casa legislativa deste país faça igual. Manifestou sua preocupação quanto o 
nosso país avance na retirada das liberdades. Nós vimos acontecer com a 
liberdade de expressão, e temos visto agora um ataque à liberdade de 
imprensa. Passou a tratar sobre o parecer do MPF que tem como objetivo 
cassar a concessão da emissora Jovem Pan, considerando isso um absurdo. 
Retornando o orador teceu mais comentários quanto o tema em questão. O 
quarto orador vereador Oliveira Lima comentou que hoje está Casa realiza 
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a última sessão do primeiro semestre com muitas pautas aprovadas em favor 
da população, ao tempo que parabeniza o prefeito JHC pelas benesses em 
favor do povo. Lembrou que no próximo mês é em alusão da violência contra 
a pessoa idosa, discorrendo sobre o fato. Por fim, espera que no próximo 
semestre seja ainda melhor que esse. Passando para o Prolongamento do 
Expediente foram lidos: PMM – protocolo n(s) 06260026/23 a 0620029/23 e 
0519002/23. Pela Ordem vereador Francisco Filho passou informações 
sobre o prazo de apresentação das emendas para a LDO e uma reunião 
extraordinária 05 de julho do corrente mês. Pela Ordem o vereador Marcelo 
Palmeira explicou que a LDO não foi apresentada porque teve que fazer 
algumas modificações, porém tudo foi alinhado com a prefeitura. Sugestionou 
que a Casa continue em sessão permanente. Pela Ordem o vereador 
Francisco Filho mencionou que as mudanças são necessárias por conta do 
ajuste que será feito em função da lei delegada que reestruturou a 
administração municipal e provocou uma série de mudanças com a criação de 
secretarias, fusões e desmembramentos. Sendo deferido o pedido. Feita a 
chamada para a Ordem do Dia foi constatado quórum regimental para 
deliberar a pauta.  Foram lidos e aprovados os requerimentos e projetos: 
Indicação – Vereador Brivaldo Marques, todos em Discussão Única, protocolo 
web n(s)  06270013/2023 a 06270016/2023; Indicações – Vereador Fábio 
Rogério, todos em Discussão Única, protocolo web n(s) 06260007/2023, 
06260009/2023 a 06260020/2023; Indicações – Vereador Alan Balbino, todos 
em Discussão Única, protocolo web n(s) 06260030/2023, 06260031/2023, 
06260034/2023 a 06260037/2023, 06270001/2023, 06270005/2023 a 
06270010/2023; PDL – Vereador Eduardo Canuto, em 2ª Discussão, protocolo 
web n 03070031/2023; Projeto de Resolução – Mesa Diretora, em 2ª 
Discussão, protocolo web n 06160040/2023: Moções de Aplausos – Vereador 
Alan Balbino, protocolos n(s) 0670002/23 a 0670004/23. No Expediente Final 
usou da palavra a vereadora Olivia Tenório registrou que hoje é o dia do 
orgulho LGBTQIA+. Discorrendo a luta dessa comunidade, parabenizando 
todos e garantindo aos mesmos que tem essa vereadora em luta da referida 
comunidade e que irá sempre combater a discriminação e promover a 
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inclusão, construindo uma sociedade mais justa e acolhedora para todas as 
pessoas, independentemente de sua identidade. Que possamos caminhar 
lado a lado, celebrando a diversidade que nos torna únicos e especiais, frisou 
a parlamentar. Facultada palavra a vereadora Teca Nelma Gente, considerou 
inaceitável que a câmara negligencie por mais de um ano um projeto de lei tão 
importante para Maceió, em especial para as pessoas com autismo, idosas e 
aos animais, que trata do PL de sua autoria que dispõe sobre a proibição do 
comércio, transporte, manuseio e uso de fogos de artifícios com estampidos. 
Exigiu dos vereadores que cumpram o compromisso que assumiram e 
defendam os interesses do povo. Aprovem o projeto que proíbe o uso de fogos 
com estampidos e facilitem a vida de quem mais sofrem com os danos e 
transtornos que esse tipo de fogos causa. Fez duras críticas ao fato. Nada 
mais havendo a tratar, foi encerrada a presente sessão e convocada outra 
para próxima quarta-feira em horário regimental. Maceió-AL, 28 de junho de 
2023 João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de Divisão de Redação de Atas 
e Debates.  
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